

**BUENAS
TARDES POR
MARIA DEL
PILAR
DORRONZORO
MAURA**

CADIZ

23/08/2022

Viento fresco

Viento fresco sin refresco y con ganas de empezar este nuevo libro.

Javier y Clara están de luna de miel en EGIPTO.

Por lo demás bien, mi cumpleaños tuve tarta que me la termine de comer ayer de chocolate como yo quería.

Siguen los buenos aires y los buenos cursos de la vida parece que cuando viene lo bueno viene todo junto al igual que cuando viene lo malo viene también todo junto

Ahora estoy pasando una buena racha de viento es decir buenos aires de felicidad tranquilidad y hacer lo que una quiere cuando quiere y donde quiere es la libertad

Nacimos libres pero hay cosas que nos impone el gobierno y la sociedad

Hay normas en la calle que se recogen en la democracia española pero hay otras cosas que no se recogen en la democracia como son las leyes de la calle.

Esta la ley de los bares la ley de la calle la calle habla por si sola.

Es donde mas trueque hay cambian cosas por cosas o por dinero.

La ley del intercambio monetario o intercambio de cosas las leyes mercantiles.

Yo estudio la ley iso 2001 que es la ley de calidad. Y también he estudiado el articulo 14 de la constitución española que dice que todos y todas somos iguales ante la ley sin importar raza sexo o religión o etnia.

El racismo existe y es un virus que tenemos que exterminar tenemos que acabar con el virus.

Todos somos iguales tengamos la piel que tengamos , tengamos las ideas que tengamos todos somos iguales ante la ley nadie sale favorecido ante nadie

Aunque hablando de justicia a mucho mamón y mucha mamona por ahí suelto.

Para mi la cárcel no es un castigo, ni el manicomio para mi eso no es un castigo.

Después de haber conocido tanto dolor y tanta hambre no tengo miedo, el miedo es algo que perdí ya hace muchos años.

El miedo te carcome tienes que vivir libre y en libertad sin que el miedo te pueda

Tienes que ser libre ir a donde quieras ir pero también evitar situaciones incomodas.

A lo mejor entro dos días en la cárcel por fiscalizar cosas de ÁFRICA.

Me pusieron de aval de movidas de hachís en ÁFRICA Y no pueden pagar la movida y quieren que la pague .

Yo he dicho que no sale de áfrica y que me subo la pensión me busco una pensión mas grande lo cambio por una pensión mas grande de la que tengo yo de tonta un pelo na mas .

Así que de listos y de listas que pensaban entregarme le ha salido la cosa rana.

Yo lo cambio hablo con el ratero de doña pacá para que me lo cambie y lo cambia

Y si pensaban que me iban a coger las vueltas mas sabe el diablo por viejo que por diablo

Yo envejecí muy joven y estoy desenvejenciendo.

Así que cada día estoy mas joven y mas activa mi madre quiere que vaya al supermercado así que a lo mejor me doy un voltio por el supermercado.

LA DOCTORA LIENDRES DE TO SABE Y DE NA ENTIENDE

Visita a la doctora según palabras textuales me estoy recuperando pero tengo que hacer mas actividades fuera de casa para este invierno.

Estoy algo nerviosa la fiscalización del hachís de la coca ya he estado detenida y ya estoy en libertad

Mi amo me da 17 meses de semi libertad dentro de 17 meses vuelta a no se donde para hacer no se que de momento me deja estar en España Libre y sin cargos empiezo a levantar cabeza. Cabeza que dieron por perdida y por mi cabezonería fui recuperándola.

Poco a poco mi familia la única preocupación que tiene es la del tabaco quien lo hubiera dicho hace doce o trece años cuando me puse mala mala que me quería hasta suicidar.

Decía que antes que me mate me mato yo ahora quiero vivir y quiero vivir bien.

*La vida cambia, cambian las personas
cambiamos los hábitos y las costumbres y es que
yo misma no dejo de sorprenderme cuando creo
que ya me conozco del todo salgo con algo
bueno o para bien o para mal pero he de decir
que la noche me confunde como a dinio.*

*Y no es por drogas yo no quiero y si pego un
telefonazo tengo un kilo de coca puro de
Colombia para esnifar pero no quiero de verdad
que no quiero lo he pasado muy mal y estuve
enganchada a esa mierda de sustancia que lo
único que quería era a esa sustancia no quería a
nadie mas ni a mi misma solo quería coca mas
coca mas coca.*

*Hasta que se me apareció un ángel cuando
después de tres días y haber perdido casi diez
kilos se me apareció ponte a escribir ponte a
pintar y hasta el día de hoy.*

*Estoy un poco harta de mi gordura pero bueno
estoy mas sana que nunca aunque crean que
estoy mas loca que no salgo que no me relaciono
pero para que que me va a aportar estar en la
calle solo gastar un dinero que no tengo no
quiero volver a la calle quiero volver a ser yo a
recuperarme total y absolutamente.*

Para recuperarme tengo que hacer ejercicio ya le he dicho a la vero que venga en septiembre y ya voy a tomar conciencia que tengo que ejercitar mas los musculos.

No paran de tacharme de puta no soy puta porque no quiero porque si quiero lo soy.

Y me duele estar aquí en boca de la gente para arriba y para abajo

Lo que quiero es recuperarme total y absolutamente y que por ir a la doctora liendres de to sabe y de na entiende que no me tachen de loca que tengo muchos problemas y muchos me callo porque no quiero contar todo lo que se me pasa por mi cabeza pero estoy estable y con una mejora continua y constante.

No soy una escritora de renombre pero intento superarme y eso me hace mas mujer y mejor persona, no soy solo una poeta y una escritora soy mujer y tengo mis problemas como todas las mujeres.

Unas tienen mas y otras tienen menos a una le hacen la cama y otras están en servicio de una familia o vienen a limpiar.

Hoy me han regalado unas cañaillas en ángel González pero mi padre se ha gastado 182 euros en maricos y en pescados.

Es lo único que he recibido de parte de alguien de la calle el día de mi cumpleaños meme me pago 100 euros mi madre un cartón de tabaco y la tarta.

Y mi tía ya me había dado en julio 25 euros para amazon.

Cosas con los dedos contados, no soy una mujer con grandes lujos y grandes joyas que podría serlo si hubiera aceptado ofertas que no quiero aceptar que están en contra de mis principios.

Hay un refrán que dice no muerdas la mano que te da de comer.

Pues es así intento llevar mi vida lo mas normal posible.

No quiero ni amigas ni amigos he salido escarmientada de momo con el cual nunca me he liado ni un beso ha habido.

Así que yo no tengo porque aguantar a nadie ni estar pendiente de nadie yo a mi bola a mi aire a mi vida a mi ser a mi estar.

Quiero ser yo vivir en libertad con los míos y más con la razón y sin ellas pero en tribus urbanas y

*con la felicidad entrando por la ventana haya
ceros pa la izquierda o para la derecha.*

*Pero felices que nada enturbie tu vida ni
tampoco estar todo el día de juerga a mi me
encantan las juergas pero las justas bailar y
bailar sin alcohol y sin nada.*

*He aprendido a bailar sin alcohol, a ser yo y a
hablar sin coca y a poder expresarlos problemas
sin cocaína y sin hachís a pensar sin hachís.*

*El tabaco quiero y no puedo pero algún día
cantare victoria.*